



# «J'AI SU QUE C'ÉTAIT LÀ OÙ JE DEVAIS ÊTRE» : CES ÉTUDIANTS ONT CHOISI DES FORMATIONS DANS L'UNIVERS DU SPORT

**PUBLIÉ PAR :** L'ÉTUDIANT **DATE DE PUBLICATION :** 2 NOVEMBRE 2023

**Ils sont tous passionnés par le sport, mais étudient dans différentes formations. Certains ont pour vocation d'accompagner les athlètes, d'autres se sont destinés à l'être eux-mêmes.**

Tant de métiers possibles dans le domaine du sport, mais qu'est-ce qui pousse les jeunes à s'orienter vers l'un et pas l'autre ? Pour Jérémy en deuxième année du mastère management et business du sport à PPA SPORT, c'est une forme de revanche : celle d'offrir l'accompagnement qu'il n'a pas reçu lorsqu'il était lui-même sportif de haut niveau en foot. C'est pourquoi il souhaite travailler dans le sponsoring.

## **S'ÉPANOUIR DANS SA VOIE**

Après un passage en fac de droit, Leslie est aujourd'hui en première année à PPA Sport. À cause d'une blessure au lycée, l'ancienne handballeuse a dû arrêter sa pratique, mais a choisi, quelques années plus tard de se former dans le domaine du sport. «J'ai découvert l'existence de cette filière et j'ai su que c'était là où je devais être», ajoute celle qui, en une année de formation, a pu aller à Rome pour le Tournoi des Six Nations et assister aux coulisses d'un grand prix de cyclisme à Marseille.

C'est d'ailleurs ce qui plaît le plus à Jérémy dans ses études : les rencontres avec des professionnels durant des événements en phase avec l'actualité. Pour le Lyonnais, Paris est pour lui le lieu pour créer un réseau, essentiel pour se faire une place dans le milieu. «L'important, c'est de fidéliser son réseau et il ne faut pas hésiter avec LinkedIn et le CV numérique», explique-t-il avec passion, plutôt confiant pour l'obtention du diplôme en fin d'année, grâce à ses riches expériences en stage et en alternance.

*Par Vaniala Radrianarimino*